

Würdige Jubiläumsfeier 80 Jahre SVP Möhlin in der Aula "Storebode"

Zahlreiche Mitgliederinnen und Mitglieder der SVP Möhlin sowie zahlreiche Gäste, unter Ihnen auch Herr Regierungsrat Ernst Hasler, folgten der Einladung des Parteipräsidenten Fredy Böni am 10. November 2001

Um 1900 Uhr war es soweit, gut gelaunt traf sich die "SVP-Familie" beim Apéro im Foyer der Schulanlage "Storebode". Es gab viel zu berichten, einige freuten sich Herrn Regierungsrat Ernst Hasler persönlich kennenzulernen, andere besichtigten die neue Schulanlage oder hatten sich bereits in "Grüppchen" zusammengestellt. Zwei in hellblau gekleidete Damen versuchten mit Hilfe der Gäste Knöpfe in Seilen zu lösen. Mit positivem Denken und der notwendigen Geduld schafften denn auch einige das schier Unmögliche.

Als Schirmherr der Schulanlage Storebode hatte Lukas Fässler die Ehre die Gäste im Kellertheater offiziell begrüßen zu dürfen. Neben Informationen zum ganzen Gebäudekomplex gratulierte er im Namen des Gemeinderates der SVP Möhlin zu Ihrem Jubiläum und wünschte dem Präsidenten, dem Vorstand und allen Mitgliederinnen und Mitgliedern der Orstpartei SVP Möhlin alles Gute für die Zukunft. "Es sei nicht selbstverständlich, dass man sich in der heutigen Zeit so engagiert zum Wohl der Gemeinde einsetze" betonte er zum Schluss des Referates.

Mit **ARTelles**, das sind Martha Hugentobler und Hedi Beyeler, konnte eine erste Attraktion vorgestellt werden. Das Theater voller witziger Skurilitäten, tief sinnigen Lebensphilosophien und magischen Augenblicken, durchzogen mit feinen Absurditäten brachte mit ihrem Stück

Positives Denken verleiht Flügel

das Publikum herzhaft zum Lachen.

Mit einer "Reise durch den Herbst" wurden anschliessend alle kulinarisch verwöhnt. Im Anschluss an den Hauptgang dann die Ansprache des Präsidenten.

Fredy Böni konnte eingangs allen erläutern, dass er nur durch Zufall in den Besitz der Gründungsurkunde der Partei gelangte. Eines abends erhielt er einen Anruf einer älteren Dame aus Küttigen, welche gerade "ausmisten" wollte. Dabei fiel ihr ein Dokument auf, das schliesslich als Gründungsurkunde der damaligen Bauern und Bürgerpartei identifiziert werden konnte. Am 8. November 1921 fand die Gründungsversammlung statt. Erster Präsident war Otto Herzog, Verwalter, er amtierte von 1921 bis 1929. Das noch gut erhaltene Dokument reicht bis ins Jahr 1930. Für eine längere Zeitperiode gibt es keine gesicherten Hinweise auf den weiteren Verlauf der Vereinsgeschichte. So gab es ein paar Persönlichkeiten, welche die Partei über lange Jahre beeinflussten. Die 40-jährige Aera Franz Metzger, "Kaiser des Fricktals", als Gemeindeammann von Möhlin war noch

manchem der Anwesenden in Erinnerung. Aber auch René Fischler, 20 Jahre im Gemeinderat von Möhlin und Paul Soder, 20 Jahre Präsident der Ortspartei, hatten sehr lange wichtige Funktionen inne. Sie wurden denn auch vom Präsidenten mit einem "Fricktaler Korb" entsprechend geehrt.

Die jüngsten Wahlerfolge vor einem halben Jahr anlässlich der Grossratswahlen 2001 bescherten der SVP Möhlin zum ersten Mal in Ihrer Geschichte die Vertretung von zwei Grossräten aus Möhlin im aargauischen Parlament. Mit einem Spitzenergebnis wurde Fredy Böni wieder gewählt und Lukas Fässler hatte als Neuer 4 Stimmen Vorsprung auf den überzähligen Kandidaten. Vor allem der starke Wähleranteil in Möhlin ist den beiden Grossräten Ansporn und Pflicht zugleich das in Sie gesetzte Vertrauen zu rechtfertigen und den Anliegen der Wählerschaft konsequent zum Durchbruch zu verhelfen. Fredy Böni dankte anschliessend Lukas Fässler, dass er sich für eine weitere Amtsperiode als Gemeinderat zur Verfügung gestellt hat und gratulierte ihm nochmals zu seinem sehr guten Resultat.

Regierungsrat Ernst Hasler liess es sich nicht nehmen, einige Worte an uns zu richten. Er betonte dabei die Tatsache, dass der Wahlerfolg generell darauf zurückzuführen sei, dass die SVP die Anliegen der Basis thematisiert, das heisst sich sehr nahe an den Bürgerinnen und Bürgern bewegt. "Viele Politiker wissen nicht mehr, was die Basis beschäftigt und das ist falsch", betonte er. Gleichzeitig gratulierte er der Ortspartei Möhlin zum Jubiläum und dankte allen für den schönen Abend.

Der Präsident der Bezirkspartei Sepp Damann dankte dem Präsidenten Fredy Böni herzlich für sein unermüdliches Engagement und ist überzeugt mit der jetzigen Crew weitere Erfolge feiern zu dürfen.